



LLÉVAME, OH MADRE LLÉVAME AL CIELO...

Queridas hermanas: Nuestra querida hermana **MARIA PILAR HORTENSIA FERNANDEZ ORTIGOSA** nos ha dejado con gran sorpresa y dolor sentadita en el sillón del trabajador a las 19.10 hs. del día 18 de agosto cuando la comunidad terminaba de rezar las Vísperas.

Hna. Hortensia nació en Espronceda (Navarra) el día 11 de julio 1936, sus padres Félix y Escolástica, de una fe profunda, le inculcaron los valores cristianos y la enseñaron a amar a Jesús. Así, el día que ella lo recibió por primera vez, su pequeño corazón gozó de una ilusión grande que ella no ha olvidado en su vida. Poco a poco, en el transcurso de su juventud fue madurando su vocación Josefina a la que se sentía llamada, ingresando en Miranda de Ebro (Burgos) el 1 de marzo 1954 pasando a Gerona el 26 de septiembre para comenzar el tiempo de noviciado hasta el 26 de septiembre de 1956, entregándose a Jesús y profesando sus primeros votos en Gerona.

Su primer destino fue Barcelona (España) y en febrero de 1958 la Congregación la envía a Brasil, Nepomuceno (MG) para cumplir allí la voluntad de Dios.

Toda su misión fue dedicada al cuidado de la juventud y a la enseñanza en el Colegio de Jacarepaguá (RJ), el Educandario (RJ), Alem Paraiba (MG), Cambuquira. En todas las comunidades ejerció el cargo de Superiora, también el de Viceprovincial de la Viceprovincia de Brasil entre los años 2003 y 2006. Siempre con su semblante sereno, muy agradecida a lo que se hiciera por ella.

En el año 2013 regresa a España siendo destinada a la comunidad – colegio en Jerez de la Frontera-, y en junio de 2018 es trasladada a la comunidad de Pamplona donde ha permanecido hasta hoy.

En noviembre de 2022 ingresó en el Hospital de Pamplona, donde se le detecta obstrucción de las coronarias, le intervienen una de ellas y las otras dos permanecen en estado crítico, acepta la enfermedad con mucha paz.

Este año también, ha podido disfrutar unos días con la visita a la familia gozando del cariño y afecto familiar.

Hna. Hortensia sigue pidiendo a nuestro Padre Dios por la Iglesia, la Congregación y las nuevas vocaciones Josefinas.

Tu comunidad te vamos recordar siempre.

19 de agosto de 2023



Comunidad de Pamplona